



POMME VANDERNOOTE (Van Mons.)

POMME VANDERNOOT.

(VAN MONS.)

Le fruit est très-gros, oblong, bosselé et côté; son plus grand diamètre (10 centimètres) est à sa base, où il est fortement déprimé; il se rétrécit graduellement en approchant du calice et se termine en pointe tronquée. L'épiderme, lisse, luisant, vert, passe au jaune clair à l'époque de la maturité; il est fortement panaché, maculé et ponctué de rouge vif du côté du soleil. Le pédoncule, long de 10 millimètres, grêle, ligneux, est placé dans une cavité très-profonde, évasée et irrégularisée par quelques bosses. Le calice, clos, se trouve dans un enfoncement moyen, entouré de petites côtes, et de petites gibbosités, qui le rendent très-irrégulier. Ses divisions sont grises, cotonneuses. La chair est blanche, verdâtre, molle, dans le genre de celle de la *belle fleur* de Brabant; son eau est sucrée, légèrement acidulée, très-bonne. Le trognon est large, cordiforme; les loges sont ouvertes, et ne contiennent que peu de pepins bien venus. Ceux-ci sont petits, ovales, pointus, brun clair.

La maturité de cette belle pomme a lieu vers la fin de décembre.

Elle se trouvait dans la pépinière du professeur VAN MONS, qui en est probablement l'auteur.
